



exposition sur les traditions de Noël en Allemagne

publié le 26/12/2017

■ SOYAux

Mendès-France à l'heure du Noël allemand



Les élèves de CM1 et CM2 de l'école du bourg sont venus admirer l'expo au collège. Photo CL

C'est autour d'une exposition de grandes photos en papier glacé et en couleur, prêtée par l'ambassade d'Allemagne à Paris, que les élèves des classes «germaniques» du collège Mendès-France répondent à un quiz préparé par Alexandra Latorse, leur professeur d'allemand qui explique: «L'idée c'est qu'ils sachent, au point de vue culturel, comment se déroule un traditionnel Noël allemand, et aussi c'est un moyen de promouvoir l'allemand». Il s'agit des élèves de 4^e, classe germanique, mais pas seulement, car ils ont invité leurs camarades de classes de français (6^e et 5^e) à venir admirer l'expo, ainsi que les élèves des écoles primaires de Soyaux. Il faut souligner que cette expo, magnifique, fait voyager les élèves de la préparation des pâtisseries (petits gâteaux en formes d'animaux, d'étoiles), en

passant par la couronne de l'Avent et ses bougies, les décors des maisons, l'immense sapin, aux crèches, à saint Nicolas appelé aussi santa Klaus, et le fameux père Fouettard ! etc. Alexandra Latorse qui travaille également au collège de Barbezieux précise: «Nous avons récupéré la "bilangue", les élèves sont passés de 9 à 60 débutants, pour les échanges avec l'Allemagne, nous sélectionnons les élèves selon leur motivation». La fête de l'amitié franco-allemande aura lieu le 22 janvier avec un déjeuner allemand, entre-temps les élèves auront participé au concours «Créaktiv» organisé par l'institut Goethe de Bordeaux, le consulat d'Allemagne et l'académie de Bordeaux. Ils devront représenter un artiste qui exprime l'amitié franco-allemande. Leurs œuvres feront l'objet également d'une exposition.

Photo CL